



KALAH 0-1 DARI NUSANTARA UNITED PSIM Harus Turun Peringkat

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta harus menelan pil pahit di laga kandang terakhirnya di babak penyisihan Grup 2 usai kalah 0-1 dari Nusantara United dalam laga di Stadion Mandala Krida, Rabu (13/12). Kekalahan ini membuat 'Laskar Mataram' yang mengemas 20 poin harus turun ke peringkat tiga klasemen setelah tergusur Malut United.

Kepastian Malut United naik ke posisi *runner up* klasemen sementara Grup 2 tak lepas dari kemenangan 2-1 yang diraih kala menjamu Persikab Kabupaten Bandung di Stadion Wibawa Mukti Bekasi pada waktu yang sama. Sedangkan hasil dari Grup 2 lain yang digelar sore kemarin, pemuncak klasemen Bekasi FC kalah 0-3 dari tuan rumah Perserang Serang di

Stadion Maulana Yusuf.

Meski menelan kekalahan, Bekasi City tetap memuncaki klasemen semen-

tara dengan 23 poin hasil 11 pertandingan, Malut United berada di peringkat kedua dengan 22 poin hasil

11 laga, PSIM menempati peringkat ketiga dengan 20 poin hasil 11 pertandingan. Dengan posisi ini, PSIM

terancam akan tergabung di grup yang berisi tiga tim dari Grup 1

* Bersambung hal 7 kol 5



KR-Adhitya Asros

Gelandang serang PSIM Yogya Yudha Alkanza (biru) mencoba melewati pemain Nusantara United dalam laga lanjutan Liga 2 Grup 2 di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Rabu (13/12/2023).

**SUNGGUH
SUNGGUH
TERJADI**

● **TEMAN** saya guru bercerita, ketika masih menjadi guru BK SMA di Kulonprogo menghukum siswa yang mencoba membolos dengan melompat tembok pagar sekolah. Siswa itu kemudian disuruh melompat tembok pagar sekolah 20 kali agar jera. Ternyata siswa tersebut keponakan teman saya itu dan sekarang menjadi guru juga. (Prapti Jazaroh, MTsN 1 Yogyakarta, Mendungan UH VII/566 Yogyakarta).-f

PSIM

Sambungan hal 1

(zona Sumatera) pada babak 12 besar.

Usai pertandingan, Pelatih PSIM Kas Hartadi mengaku kecewa karena mematok target kemenangan di dua laga terakhir kontra Nusantara United dan Persikab. "Pertama saya permintaan mohon maaf, ya manajemen, suporter Brajamusti, Maident yang sore ini saya tidak bisa memenuhi target meraih kemenangan terakhir di *home*," tegasnya.

Pada pertandingan tersebut, PSIM tampil tidak dengan kekuatan terbaiknya dua pemain asing Kim Bong Jin dan Augusto Neto. Dengan komposisi yang kurang maksimal, tuan rumah langsung tampil menyerang. Namun, petaka bagi PSIM datang sangat awal saat di menit ke-10, Samuel Christianson melakukan pelanggaran di kotak penalti.

Tak hanya mendapat hukuman penalti, PSIM juga harus bermain dengan 10 orang setelah Samuel dikartu merah wasit. Penyerang asing Nusantara United, Matheus Silva yang maju sebagai eksekutor penalti berhasil menuntaskan tugasnya setelah sepakannya gagal dihalau Pancar Nur Widiastono.

Tertinggal satu gol, PSIM coba bangkit dan menekan pertahanan lawan. Namun upaya ini tetap belum mampu menembus rapatnya barisan pertahanan lawan dan skor 1-0 untuk Nusantara United tak berubah hingga babak pertama usai.

Memasuki babak kedua, pelatih Kas Hartadi mencoba melakukan perubahan dengan memasukkan Arya

Gerryan, Indra Setiawan, Bryan Cesar, Sugiyanto Baiturahman dan Budiar Riza untuk menambah daya dorak. Bahkan di menit ke-79, Nusantara United juga harus bermain dengan 10 orang usai Hersya Scifo mendapat kartu kuning keduanya. Sayang, kesempatan tersebut gagal dimaksimalkan dan skor 1-0 untuk Nusantara United tak berubah hingga usai. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005